



HALLO KINDER!

LIEBE KINDER!



Ich freue mich sehr, endlich wieder bei euch zu sein! Es ist ja viel passiert, seit ich euch gefragt habe, ob ihr mir helft, die Welt zu retten.

Ihr habt ganz viel über das Klima gelernt und dann sogar eine Kinder-Klima-Deklaration gemacht. Das finde ich tabtastisch!

Vielen Dank dafür!

Jetzt muss ich euch aber was erzählen und schon wieder um Hilfe bitten. Ich hab nämlich Post bekommen. Richtige Post! Eine Karte.

Von einem **LEOPOLD**. Er klingt ziemlich aufgeregt und hat ein paar wichtige Dinge vergessen. Zum Beispiel zu schreiben, was genau er will. Und wo er ist. Und **WAS** er ist! Es ist ziemlich rätselhaft.

KÖNNT IHR MIR HELFEN HERAUSZUFINDEN, WAS DA LOS IST?

Vielen Dank und Flossen hoch!

VON EURER TABA

